

DIA MUNDIAL DEL SÍNDROME DE WILLIAMS

20 Mayo 2023



Qué es el Síndrome de Williams

El síndrome de Williams es un trastorno congénito del neurodesarrollo con una prevalencia aproximada de 1/7.500 nacimientos, por lo que está incluido dentro de las conocidas como enfermedades poco frecuentes. Se debe a una microdelección en el cromosoma 7. El síndrome de Williams se caracteriza por **rasgos faciales típicos, discapacidad intelectual leve o moderada, hipercalcemia y estenosis aórtica.**

Los niños con síndrome de Williams suelen tener un inicio tardío del lenguaje. Una vez adquirido lenguaje suelen tener una buena expresión y un vocabulario amplio, a veces utilizan un léxico no propio de su edad. En cambio presentan limitaciones en la dimensión morfosintáctica, así como en la comprensión y en la organización del discurso. Son personas muy sociables e hipersensibles a los sonidos. Por todo esto, la labor del logopeda es fundamental en el desarrollo del lenguaje de los niños con síndrome de Williams.

Día de concienciación del síndrome de Williams desde AELFA-IF

Desde AELFA-IF nos unimos a la acción y la investigación para construir **oportunidades de salud, bienestar, justicia y dignidad para todas las personas con Síndrome de Williams en todos los ent**



www.aelfa.org



@AELFA-IF



Asociación AELFA-IF



@aelfaif